

◎ 広報

ふくさき 12

2016
(平成28年)
No.600



つなげよう ひろげよう 未来へつづく 福崎町

第43回 福崎秋まつり開催



10月29日(土)・30日(日)、「第43回福崎秋まつり」を開催しました。今年、岩手県遠野市消防団ラッパ隊の演奏のほか、食育イベントやイングリッシュフェスティバルなど、内容も盛りだくさんで、会場はたいへんにぎわいました。



行事予定(12月17日～1月4日)

- おはなし会
12月17日(土) 11:00～
- 子ども映画会
「日本の昔ばなし
三つの謎かけ ほか」
12月24日(土) 14:00～
- えほんのじかん
1月4日(水) 11:00～

12月28日 資料整理のため休館

年末年始休館のお知らせ
12月28日(水)～1月3日(火)
 *12月14日(水)～27日(火)は
 20冊・4週間の貸出しになります。

クリスマス会 申込不要
12月24日(土) 10:00～12:00
 ♪とんがりぼうしをつくろう
 ♪おはなし会 ♪おりがみ教室
 ♪出演山田文庫
 ミュージックベル演奏
 ダンス・ジャグリング(予定)



図書館であそぼ会 申込不要
1月7日(土) 10:00～12:00
 ○とんとんずもう
 ○播州弁かるた
 ○くにょはんふくわらい
 ○フクサキすごろく



新 着 図 書
 八千種研修センター 図書室
 ☎22-1564
 一般書14冊
 「あなたのための誘拐」 知念実希人
 「芝浜」 山本 一力

兵庫県連合自治会大会 開催



11月18日、三田市総合文化センターで開催された「第47回兵庫県連合自治会大会」で、長年にわたり明るく住みよい地域社会づくりに貢献された区長に、兵庫県知事表彰(自治賞)が贈られました。

【兵庫県自治賞(10年)】(敬称略)
 釜坂道弘(辻川)
 今後ますますのご活躍を祈念します。
 (総務課)

**平成28年度
 スポーツ推進委員優良団体表彰**



11月17日、福井県で開催された「全国スポーツ推進委員研究協議会」で、長年にわたりスポーツ推進委員として自己の研鑽に励むとともに、地域のスポーツ振興に功績のあった団体として、福崎町スポーツ推進委員会が、表彰を受けられました。

スポーツ推進委員会は町のスポーツ振興及び健康活動の担い手として重要な役割を果たして頂いています。今後ますますのご活躍を祈念いたします。
 (社会教育課)

**第9回吉識雅夫科学賞と
 こども科学展のお知らせ**

福崎町名誉町民である吉識雅夫の顕彰を図るとともに、子どもたちの自然科学に対する興味、関心、意欲を高めることを目的に、優れた研究、観察、制作を行った町内小中学生に対して吉識雅夫科学賞を贈っています。

受賞作品を「福崎町こども科学展」で展示していますので、どうぞご覧ください。

期 間 12月10日(土)～23日(金・祝)
 場 所 図書館
 図書館の開館日・開館時間にお越しください。



合格祈願は「学問成就の道」で！

福崎町出身の民俗学者・柳田國男とさまざまな分野で功績を残した國男の兄弟の氏神である鈴ノ森神社と、学問の神様・菅原道真を祀る北野天満神社は、ともに学問成就にゆかりのある神社として知られています。二つの神社を結ぶ道は「学問成就の道」と呼ばれ、合格祈願や学問成就祈願にこの道を通して二つの神社に参拝すると、願いがかなうといわれています。

道沿いには柳田國男とその兄弟(松岡五兄弟)の石像が設置されています。一步一步に願いを込めて、「学問成就の道」を散策してみませんか？

辻川山にある「望郷の丘」には壁面に井ノ口区出身の歌人・岸上大作の写真と故郷を詠んだ短歌が焼き付けられたタイルが掲げられています。



望郷の丘



鈴ノ森神社

柳田國男や井上通泰の氏神である鈴ノ森神社では、合格祈願に絵馬を納めるとよいといわれています。

学問成就グッズ

フクちゃん・サキちゃん
すべらないシール

受験ですべらない！縁起かつぎの合格祈願グッズ。文房具などの平らなところに貼り付けると滑り止めになります。

300円(税込)



学問成就合格鉛筆

縁起のよい五角形の合格鉛筆。

100円(1本・税込)

グッズは柳田國男・松岡家記念館等で販売しています。



北野天満神社

学問の神様 菅原道真を祀る北野天満神社。拝殿の「なで牛」をなでるとご利益があるといわれています。



鈴ノ森神社 合格祈願祭

日時 平成29年1月8日(日) 11:00~ (受付10:30~)
場所 鈴ノ森神社
内容 合格祈願ご祈祷(熊野神社宮司)
祈禱料1,500円 要申込(12月25日(日)〆)
主催 辻川区
問い合わせ・申し込み先
柳田國男・松岡家記念館(☎22-1000)



受験生
あつまれ！

嘱託職員 臨時職員

募集



嘱託職		
ア	一般事務補助員(障がい者に限る)	2人
イ	介護保険認定調査員	1人
ウ	養護老人ホーム看護師	1人
エ	浄化センター作業員	1人
オ	図書館司書補助員	1人
カ	コミュニティ推進専門員	1人
キ	体育館施設管理清掃員	1人
ク	体育指導専門員	1人
ケ	学芸員	2人
コ	子育て支援専門員	1人
臨時職		
サ	一般事務補助員	5人
シ	保育教諭	21人程度

受付期間 12月21日(水)~27日(火)
試験日(1次試験) 1月14日(土)
受験申込書の請求・問い合わせ先
総務課 人事係(内線222)

特別指定区域の指定及び 関係図書の縦覧について

町が策定した土地利用計画にもとづき、町から県に対して指定の申出を行った下記の地区が、このたび特別指定区域の変更がなされ、兵庫県公報により告示されましたのでお知らせします。

また、関係図書を永久縦覧に供しますので併せてお知らせします。

指定した日 平成28年11月1日
地区名 長目地区、中島地区、西光寺地区、井ノ口地区、小倉地区、鍛冶屋地区、馬田地区、長野地区、神谷地区、高橋地区
指定した区域 地域活力等再生等区域(旧地縁者住宅区域)

関係図書の縦覧場所 まちづくり課
縦覧時間 8:30~17:15 閉庁日を除く
問い合わせ先
まちづくり課 都市計画係(内線336)
町のホームページにも掲載しています。

福崎町第1体育館 1月10日から利用を開始します

第1体育館は耐震改修工事のため、半年にわたり休館していましたが、このたび工事が完了しましたので、利用を再開します。

工事期間中はみなさまにご不便・ご迷惑をおかけしました。ご協力ありがとうございました。

開館の詳細については下記のとおりです。

- 開館日：平成29年1月10日(火)
- 使用申込：第1体育館の予約は、12月10日(土)から受付けます。
(注意)第1体育館での各種受付・申請手続は、1月10日(火)からです。
- 受付・問い合わせ窓口
1月10日(火)から
第1体育館(福田176-1) ☎22-1153
1月8日(日)まで
スポーツ公園管理事務所(福田1094-48)
☎22-1153(電話番号はそのまま)
【開館時間】 月曜日休館
8:30~22:00(日曜・祝日17:00まで)
- その他
 - *トレーニング室、卓球室等の場所が変更になっています。
 - *トレーニング器具は従前どおり使用可能です。
 - *トランポリンは老朽化のため、危険度を考慮し処分しました。

文化センター行事予定(12/20~1/19)

神崎学園

日時：1月5日(木) 13:20~15:20 専門講座
1月19日(木) 10:00~12:00 専門講座

福寿学園

日時：1月5日(木) 10:00~12:00 専門講座
1月12日(木) 10:00~12:00 専門講座

老人大学一般教養講座(公開講座)

日時：1月19日(木) 13:20~15:00
演題：「聴いてトクする税の教養講座」
講師：姫路租税教育推進協議会
上記の公開講座は、一般の方も参加していただけます。どうぞ、お越しください。



友だち

福崎小学校 4年
多田紗香

今、わたしには、わからない勉強を教えてくれたり、いっしょに遊んでくれたりする友だちがいます。

三年生の三学期に、わたしは福崎小学校に転校してきました。前の学校では、二日に一回遊んでいた友だち、いっしょにそろばん教室に通っていた友だち、ささいなことでもけんかしてしまった友だち、そんな友だちがたくさんいました。

前の学校では、三年間いっしょにいたので、話が合う友だちがいたけど、福崎小学校に転校してきたわたしには、全員がどんな子なのかわからない。それに、みんなわたしとちがうしゃべり方をしていました。だから、いつも家族と話しているしゃべり方をし

たら、何か言われそうで、しゃべりかけるゆう気がなくて、友だちができるのかな、と心配でした。

そうとまどっているわたしに、クラスみんなが話しかけてくれて、とても元気が出ました。話しかけてくれたので、クラスのみんながどんな子なのか、よくわかりました。もしこの学校に来て、だれも話しかけてくれなかったら、わたしは一人でとてもさみしかったと思います。休み時間一人ですごすなんて、わたしにはたえられません。

こう考えてみると、友だちのいない学校生活は楽しくないと思えました。だから、一人ぼっちの子をほつたらかしくないで、声をかけていっしょに遊んだり、休み時間に話したりして、一人ぼっちの子を少なくしたいと思います。次、転入生が来たら、みんなが話しかけてくれたように、声をたくさんかけてあげたいと思います。そして、笑顔になってもらいたいです。

レストランで考えたこと
八千種小学校 4年
谷岡美希

わたしは、三年生の時に家族といっしょにお昼ごはんを食べに行き、電動車イスに乗

った人に会いました。その人は車イスに乗っているの、店員さんに、テーブルの所にあるイスをのけてもらっていました。わたしはその様子を見て、

「車イスを動かして、自分でやればいいのに。大人やのい何で自分でしないの。」
と思いました。

わたしが食べに行ったところは、バイキングでした。その人は、音を立てながら、赤いレーンの所にならびました。わたしは、その二人後ろにならびました。食べ物をとるのに時間がかかっていました。その時に、赤いレーンにぶつかって、車イスが、ギイギイ、と鳴りました。赤いレーンもたおれてしまいました。それを見た店員さんが、

「すみません。」
と言ってレーンをなおしに来ました。わたしは、
「何で、店員さんがあやまるの。」
と思いました。店員さんは頭を下げながら、赤いレーンを直していました。わたしは、
心の中で、

「何で、たおした人が、直さないの。車イスの人も、いっしょに直さないの。」
という気持ちでいっぱいになりました。ベルで店員さんをおよんで、お水を取りに行つて



福崎小学校 3年 安田隆士

もらっていました。わたしはお母さんに、
「何で、自分でやらないのかなあ。店員さん、かわいそうやで。」
と言いました。すると、お母さんは、
「それは、しかたないことなんじゃないかな。体が不自由だと、やろうと思ってもできないことがあるんだよ。」
と言いました。わたしは、
「そうなんかな。体が不自由だと、自分でやりたくてもできないことがあるんだ。だって、まわりの人が、少しでも助けなければならぬなあ。」
という気持ちになりました。

たとえば、車イスの人が通りやすいように道をあげたり、近くの席の人がイスを動かしたりすれば、テーブルに着きやすくなります。車イス専用



福崎西中学校 2年 大塚優衣

の場所もあつたらいいと思います。食べ物を取るときには、いっしょに並んでいる人が、車イスをおしたり、代わりに取つてあげたりすると、食べたいものを取ることができません。並ぶレーンを広くしたり、後ろの人が、
「ゆっくり選んでも、大じょうぶですよ。」
と声をかけると、落ち着いて食べ物を取ることができると思います。そうすれば、車イスの人が、気をつかわずに、もつと気楽に出かけられると思います。みんなが助け合つたら、みんなが楽しくなると思います。

わたしは、これからは車イスの人が困っていたら助けたいです。そして、みんなが楽しめたらいいと思います。